

CIENTOS DE VECINOS ACUDEN A LA CITA DEPORTIVA EN LA QUE EL SAN BARTOLOMÉ C.F. HOMENAJEA

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 04 de Febrero de 2013 15:10



Espectacular jornada futbolística y homenaje a los aficionados por parte del San Bartolomé C.F. celebrada el sábado, 2 de febrero en el Campo de Fútbol Las Palmeras, disputándose el partido entre el segundo clasificado de la regional preferente, el C.D. Arguineguín, al que el

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 04 de Febrero de 2013 15:10

equipo local, le arrancó un 2 a 1. Tres puntos importantes para la permanencia del club en dicha categoría durante una temporada más.

El San Bartolomé C.F., teniendo en cuenta la importancia del partido organizó una jornada festiva teniendo como protagonistas a los aficionados, que pudieron disfrutar de un buen partido, con entrada gratuita, a la vez que con actuaciones musicales, fuegos artificiales y una gran rifa de artículos cedidos por empresas del municipio.

Cientos de aficionados se agolparon en las gradas, en una animada jornada. En el descanso del partido la Comparsa Los Bomberos, animó la tarde, poniendo la nota musical a la cita deportiva. Tras los goles y con el fin del partido se celebró la gran rifa, en la que manos inocentes de la afición, sacaron los más de 20 premios importantes cedidos por empresas del municipio.

La cita continuó con la actuación de varios miembros de la Parranda El Golpito, poniendo el punto y final los fuegos artificiales, a una jornada, en la que no le faltó diversión, risas, además de buen fútbol y agradecimiento a la afición por el apoyo prestado al club.

La Alcaldesa de San Bartolomé, María Dolores Corujo, y el Concejal de Deportes acudieron a la cita disfrutando del partido y las diferentes actuaciones previstas, felicitando al club por la jornada y a la afición por mostrar su apoyo.